



Annexe graphique du SHC/CHS Chart Patch



Carte/Chart: 4456

Contenu de la clé/Content Key: 20190208

AVERTISSEMENT : Certains réglages d'imprimante peuvent déformer l'échelle de l'image. Veuillez noter qu'il vous faudra peut-être ajuster vos réglages d'imprimante pour obtenir une annexe graphique à la bonne échelle.

1. Dans le menu déroulant sous Fichier, choisissez Imprimer...
2. Choisissez votre imprimante et cliquez sur Propriétés.
3. Choisissez le format 8.5 " x 11 " ou " lettre " et l'orientation portrait.
4. Choisissez les réglages imprimante qui vous donneront la meilleure qualité d'impression. Vous devrez peut-être consulter le manuel de l'utilisateur de votre imprimante. Une résolution de 600 ppp ou plus donnera les meilleurs résultats.
5. Assurez-vous que l'échelle est réglée à 100% et non à " ajuster à la page ". Cliquez sur OK.
6. Si vous ne voulez pas imprimer cette page d'instructions, vous pouvez choisir d'imprimer de la page 2 en montant.
7. Assurez-vous que les options " Ajuster les grandes pages " et " Ajuster les petites pages " ne sont pas sélectionnées. Cliquez sur OK.
8. Assurez-vous que l'annexe graphique imprimée est bien adaptée à la carte. Vous devrez peut-être ajuster vos réglages d'imprimante et réimprimer l'annexe graphique pour obtenir une annexe qui conviendra mieux. Vous pourriez aussi mesurer les réglages de l'échelle afin de vérifier l'exactitude de l'échelle.
9. Découpez l'annexe graphique le long de la bordure mauve et apposez-la sur la carte avec de la colle ou un autre adhésif.

WARNING: Some printer settings may distort the image scale. Please note that your printer settings may need to be adjusted in order to obtain the correct scale of the chart patch.

1. In the File pull-down menu select Print ...
2. Select your printer and click on the Properties tab.
3. Select the page size 8.5" x 11" or "letter" and portrait orientation.
4. Select the combination of printer settings that will give you the best print quality. You may need to consult your printer's documentation. A resolution of 600dpi or more will give the best results.
5. Ensure that the scale is set to 100% and not "Fit to page" or "Shrink to fit". Click OK.
6. If you do not wish to print this instructional page, under Print Range, you can select page two onward.
7. Ensure that the "Shrink oversized pages to paper size" and "Expand small pages to paper size" settings are not selected. Click OK.
8. Check that the printed patch fits the chart. You may need to adjust your printers scale settings and reprint the patch to obtain a better fit. You may also measure the scale bars above to check scale accuracy.
9. Trim the printed chart patch along the purple trim line and affix the patch to the chart using glue or other adhesive.

AVERTISSEMENT

De récents levés bathymétriques aéroportés via la technologie moderne LiDAR révèlent plusieurs anomalies sérieuses sur l'ensemble de la carte, incluant des profondeurs moindres non cartographiées et des décalages planimétriques importants (jusqu'à 150m) par rapport au positionnement par GPS. À ce moment-ci, seules les profondeurs moindres considérées plus à risque pour la navigation commerciale (transport et pêches) dans ou à proximité des corridors de navigation principaux seront publiées par avis à la navigation. D'ici la publication de la prochaine nouvelle édition de la carte marine, les navigateurs sont priés d'être très prudents en navigant à l'extérieur des corridors principaux, marqués par des aides à la navigation (alignements, bouées, etc.).

WARNING

Recent airborne bathymetric surveys using modern LiDAR technology reveal several serious anomalies on the entire chart, including several shallower uncharted depths and large planimetric offsets (up to 150m) compared to GPS positioning. At this time, only the shallower depths considered to be at risk for commercial shipping (transportation and fishing) in or near the main shipping corridors will be published by Notice to Shipping. By the time the next new edition of the chart is published, mariners are advised to exercise extreme caution when navigating outside the main corridors marked by navigational aids (alignments, buoys, etc.).

POUR CARTE / FOR CHART 4456